

Kurzbiografie - Oliver Friedrich Priess

Oliver Friedrich Priess ist Rechtsanwalt. Nachdem Studium in Bayreuth und München zog es ihn nach Berlin.

Er war hier als Anwalt im Bereich Handels- und Gesellschaftsrecht, sowohl für Industrieunternehmen der „Old Economy“ aus dem Bereich der Metall- und Elektroindustrie als auch bereits in der ersten Digitalisierungswelle ab 2000 für unterschiedliche IT-Unternehmen aus Berlin und der Technologieregion Karlsruhe-Heidelberg-Mannheim, seiner ursprünglichen Heimat, tätig.

Er ist Berater für verschiedene IT-Unternehmen, u.a. als Head of Legal, hat in diesem Zusammenhang internationale Transaktionen begleitet. Seitdem begeistert er sich seitdem für die „Bay Area“ der US-Westküste, San Francisco / LA und den Input aus diesen Regionen.

Er arbeitet als Rechtsanwalt an den Schnittstellen zwischen gesellschaftsrechtlicher Gestaltungsberatung in der GmbH & AG, Investorenbeitritten („VC“), IT-Recht, Regulations und den aktuellen Megatrends AI & Big Data, Blockchain (DLT), Cryptopayments, DeFi. Seit 2018 Mitglied der ITSA (International Token Standardization Association e.V.).

Zudem ist er Vorstand der Friedrich Hechelmann und Schloss Isny Kunst- und Kulturstiftung im Allgäu.

Für die VICTORIA vermittelt er bereits seit 2015 mit viel Freude den Studenten Kenntnisse im Bereich des Handels- und Gesellschaftsrecht, seit 2020 auch im Bereich IT-Recht.